

- *English starts p.3* -

Sydney, 16 mars 2020

Objet : Coronavirus/ Covid-19. Annulations événements.

Chers élèves, chers parents,

Comme vous le savez la situation sanitaire relative à la pandémie de Covid-19 nous oblige à prendre des mesures évolutives. Au regard des dernières informations et recommandations reçues de la part du gouvernement, des autorités sanitaires et de l'AEFE, j'ai pris la décision d'annuler tous les événements internes et externes prévus à partir de ce jour regroupant un nombre important d'élèves et pour lesquels la distanciation et le respect des consignes des autorités sont difficiles à garantir. Cette mesure s'inscrit également dans une démarche de respect des organisateurs d'activités qui dépensent une énergie considérable en préparant des projets dont la réalisation devient de plus en plus incertaine.

Seules les activités de classe sont maintenues.

Ainsi, sont annulés :

- JIJ (Jeux internationaux de la Jeunesse) - Décision de l'AEFE du 14/03/2020
- Assembly du lycée
- Camp des CE2 à Berry
- Projet École au cinéma
- Sortie Label Baguette des CP
- Venue d'un quartet organisé par James
- Concerts du programme instrumental
- Fête de l'école
- Tournois sportifs
- Sorties à la piscine et entraînements de la section natation / exception pour les épreuves du bac en terminale avec des conditions d'hygiène strictes
- Stages en entreprise
- Forum des métiers
- Exposition protection de la faune australienne
- Intervention Mr Mc Mannus - Police NSW
- Réunion d'information sur la section internationale - Un document vous sera envoyé par email et nous sommes à votre disposition pour toute question.
- Échanges ADN-AEFE
- Toutes les sorties scolaires dans les lieux publics
- Gala des Terminales
- Collecte nourriture IB
- Spectacles de fin d'année en présence de public extérieur
- Fête de fin d'année du personnel

Les actions de classe dont les interventions extérieures sont maintenues si l'intervenant n'arrive pas de l'étranger et si l'action se limite à la classe, et bien entendu si les personnes se conforment au protocole d'hygiène en vigueur au sein de l'établissement.

Si la crise sanitaire s'améliore, nous saisirons toutes les possibilités pour relancer certaines activités et événements d'ici la fin de l'année.

Comme vous tous, je suis attristé de devoir prendre de telles mesures et de limiter la vie pédagogique de l'établissement, mais les annonces des autorités ainsi que les doutes sur la réalisation des projets ne me laissent raisonnablement pas d'autre choix. Il est aujourd'hui avéré que le respect des précautions d'hygiène dont la pratique d'une certaine "distance sociale" peut ralentir la progression de la maladie et ainsi contribuer à sauver des vies.

En temps normal comme lors des périodes difficiles, la santé et la sécurité des élèves ainsi que de la communauté scolaire restent ma priorité absolue. Je tiens à remercier les parents pour leur confiance, les enseignants pour la préparation du dispositif mis en place afin d'assurer la continuité de ce service, l'équipe administrative pour sa disponibilité de tous les instants dans la gestion de cette crise et le comité de gestion pour son soutien indéfectible depuis le début de l'épidémie.

Sebastien Mathey,

Proviseur

Sydney, 16 March 2020

Object: Coronavirus/ Covid-19. Events cancellation.

As you know, the health situation relating to the Covid-19 pandemic requires us to take evolutionary measures. In the light of the latest information and recommendations received from the government and the AEFÉ, I have taken the decision to cancel all internal and external events planned from this day on, which a large number of students are involved and for which it is difficult to guarantee distance and respect for the instructions of the authorities. This measure is also taken in order to respect the organisers of these activities, who spend a lot of time and energy on projects at the risk of having to cancel them last minute. Furthermore, some projects require that we make a firm commitment to expenses when we have no insurance that the projects will be carried out.

Thus, only class activities are maintained and the following are cancelled:

- *IJJ (Jeux internationaux de la Jeunesse) - AEFÉ decision on 14/03/2020*
- *Lycee Assembly*
- *Y3 camp in Berry*
- *Cinema Project*
- *Y1 Label Baguette excursion*
- *Quartet venue organised by James*
- *Instrumental program concerts*
- *School fete*
- *Sports tournaments*
- *Outings to the swimming pool and training in the swimming section / exception for the baccalaureate exams in Y12 with strict hygienic conditions*
- *Companies internships*
- *Jobs fair*
- *Australian Wildlife Protection Exhibition*
- *Mr Mc Mannus - Police NSW*
- *OIB Information meeting*
- *ADN-AEFÉ exchange program*
- *All school excursions in public places*
- *Y12 end of year gala*
- *IB Food collect*
- *End of year shows with public*
- *End of year staff party...*

Class actions with external interventions are maintained if the intervener does not arrive from abroad and if the action is limited to the class, and of course if the persons comply with the hygiene protocol in force within the school.

If you have any doubt about a project or an intervention that is not listed above, we invite you to ask your Director for advice.

If the health crisis improves, we will take every opportunity to relaunch certain activities and events between now and the end of the year.

Like all of you, I am saddened to have to take such measures and to reduce the life of the school almost to a minimum, but the announcements by the authorities and the uncertainties surrounding all the projects leave me no reasonable choice. It has now been proven that observance of hygiene precautions, including the practice of a certain "social distance", can slow down the progression of the disease and thus help to save lives.

In normal times as well as in difficult times, the health and safety of students and the school community remain my top priority. I would like to thank the parents for their trust, the teachers for the preparation of the system set up to ensure the continuity of the service, the administrative team for its availability at all times in the management of this crisis and the board for its unfailing support since the beginning of the epidemic.

Kind regards,

Sébastien Mathey,

Principal